

To whom it may concern

Künzelsau, 12.05.2011	Ihre Zeichen RT	Ihre Nachricht vom	Unser Zeichen	Durchwahl +49 7940 Fon 128-2344 Fax 128-202344	E-Mail Martin.roth@ stahlcranes.com
--------------------------	--------------------	--------------------	---------------	--	---

Confirmation / Bestätigung

Dear Sirs,

We "STAHL CraneSystems GmbH" a company organized and existing under the laws of GERMANY hereby confirm that " Romack Vazin" whose registered office is at Unit 6, No 38 near by 21 St.Sa'adatabad Ave Teheran 19988-33675, Iran was one of our distributor for nearly 7 years before Mr. Shojaei canceled the cooperation in 2010. The cooperation was successful with approx. 800.000,- EUR turnover in 2010. Romack Vazin handled all agreements and payments correct.

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir die „STAHL CraneSystems GmbH“ welche ist registriert und arbeitet unter Achtung des Deutschen Gesetzes bestätigen hiermit, dass „Romack Vazin“ dessen Büro registriert ist in Unit 6, No 38 near by 21 St. Sa'adatabad Ave Teheran 19988-33675, einer unserer Händler in Iran war. Die Zusammenarbeit dauerte ca. 7 Jahre und wurde durch Herrn Shojaei im Jahre 2010 gekündigt. Die Zusammenarbeit war erfolgreich mit einen Umsatz von ca. 800.000,- EUR in 2010. Alle getroffenen Vereinbarungen und Zahlungen wurden stets korrekt von Romack Vazin eingehalten.

Best regards/ Mit freundlichen Grüßen

STAHL CraneSystems GmbH



i.A. Martin Roth
Area Sales Manager